

---

**Beschluss zum Rahmenlehrplanentwurf**  
- Verabschiedet in der BEA-Sitzung am 23.3.2015 –

**Die Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Wissenschaft wird aufgefordert, alle eingehenden Stellungnahmen und Einwendungen zum Rahmenlehrplanentwurf zu veröffentlichen. Die hieraus resultierenden Anpassungen sind in einer weiteren Anhörungsphase zu diskutieren. Erst danach ist der Rahmenlehrplan zu erlassen.**

**Begründung:**

Die bisher einzelnen Personen zugänglichen Stellungnahmen z.B. des LSB, der GEW und der Gymnasiallehrer zeigen deutlich, dass noch nicht alle Unklarheiten und Meinungsverschiedenheiten beseitigt sind. Um den neuen Rahmenlehrplan erfolgreich und von allen mitgetragen einzuführen, sind die Stellungnahmen zu diskutieren und miteinander abzugleichen. Nur im Konsens kann die Lösung liegen.